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SECTOR INDUSTRIAL

El suelo cercano
a Delphi servirá
'para expandir
el TecnoBahía
Lalunta confirma su apuesta por este parque

ligado al sector aeronáutica, para el que se

usarán "los activos que han quedado ociosos"
- -- --

F. RUFO/AGENCIAS--- - --- -- --

H eAOIZI5[VIlLA.La reindustrializa-

clón de la Bahía de Cádiz pasa por
el futuro del sector aeronáutica- Y,
más concretamente, pasa por los
terrenos anexos a la factoria de

Delphi en Puerto Real, un suelo
que en su día fue adquirido por la
Junta de Andalucía (a través del
antiguo IFA) para la ampliación
del parque TecnoBahía, con sede
principal en El Puerto-

Ayer, el director del Sector Aero-
náutica de la Agencia de Innova-
ción y Desarrollo de Andalucía
(IDEA), Francisco Mencía Mora-
Ics, daba cuenta de los principales
I\'to, para las empresas aeronáuti-
cas andaluzas establecidos en el

Plan Estratégico 2004-2008 y que,
según dijo, "están ya cumplidos en
2007", por lo que desde la Conse-
jeria de Innovación, Ciencia y Em-
presa se trabaja en la concreción
del nuevo Plan 2008-2012-

En rueda de prensa, Mencía ex-
plicó que entre las metas a alean-
zar por la aeronáutica andaluza se
,n,:ontraban adquirir un tamaño
mico para acceder a grandes pro-

gramas de financiación. enfocarse
'_'nactividades de mayor valor po-
:enclal, mejorar su cficieocia para
co'T,petir en el mercado mterna-

Mlr~ISTERIO DE INDUSTRIA

cional y optimizar sus esfuerzos
comerciales, "retos todos ellos
cumplidos a dia de hoy"

En el plano logística, según ma-
nifestó Mencía, una de las grandes
apuestas del Gobierno andaluz
fue la creación de TecnoBahia en

Cádiz y del Parque Tecnológico
Aeroespacial de Andalucía Aeró-
polis (en Sevilla), ya que supuso la
consolidación de la industria auxi-
liar del sector.

Sobre la zona gaditana, añadió
que los planes de futuro para Tec-
no Bahía, cuya planta en El Puerto
está cubierta en su totalidad, pa-
san por la ampliación junto en
Pueno Real, que "coincide con
unos terrenos de Delphi", lo que
Mencía consideró como una opor-
tunidad, ya que "probablemente
se usen los activos que en estos
momentos han quedado ociosos"

El director del Sector Aeronáuti.

co andaluz destacó, de entre las
nuevas lineas de actuación del
nuevo Plan director de 2008-

2012, la creación, en colaboración
con la Consejería de Educación, de
la Formación Profesional Ocupa-
cional en Aeronáutica, "muy nece-
saria para el futuro del sector dado
el crecimienro de la demanda de

estas profesionales en Andalucía"
"As,"'°'""'°, " "",,, "
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Los terrenos junto a Delphi esta n ubicados practica mente junto a la faetoria de Airbus Puerto ReaL

FUTURO DE EX TRABAJADORES DE DELPHI
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LareunióndeJuntay sindicatosseráeldía24
La comisión de seguimiento so- tiembre una reunión de dicha co- liten la recualificación y recolo-
bre Delphi, en la que están inte- misión, integrada por los sindica- cación de los antiguos trabaja-
grados la Junta y los sindicatos, tos firmantes del acuerdo del pa- dores de la multinacional Del-
tiene previsto reunirse el próxi- sado mes dejulio (CCOO, UGT, phí. Entre 200 y 300 ex trabaja-
mo 24 de septiembre para anali- CGT, yUSO), así como por las dores eventuales de Delphi en
zar el procesode recolocación consejeríasde Empleoe Innova- Puerto Realpresentaron hasta el 1

de los trabajadores de la planta ción de la Junta de Andalucía- F.l 31 de agosto su documentación
de esta multinacional en Puerto encuentro, donde se abordarán en la Junta de Andalucía para
Real. Según informó la Junta en asuntos relacionados con la for- beneficiarse de los planes de for- I
una nota de prensa, el vicecon- mación de los antiguos trabajado- mación y recolocación que el
sejero de Empleo, Agustín Bar- res, se enmarca en los compromi- Gobierno andaluz pondrá en
berá, ha convocado oficialmente sos de las partes para mantener marcha para paliar los efectOs

, para el próximo día 24 de sep- las reuniones precisas que posibi- del cierre de la multinacional. i
L--~- - ___1

Cien millones para reindustrializar la Bahía
El 20% irá destinado a administraciones públicas y el 80% a empresas que quieran instalarse

,,-- ----
"EDAceION--- ------.

~ .,"GIl- ElMinisteriode Industria
\"en,,¡-Ú un tOlal de 100 millones

,~ euroc pa.'-! el d"';a.rollo inju,.
'o,..,; de 'a Bah," de Cád,z "sí lO

con,,, matO n ayer los diputados en
'11Congreso por la provincia de Cá.
di?, Rafael Román, Salvador de la
Lncina y Mamen Sánchez, que
'",[,ntuvieron una reunión en el
Ministerio de Industria con el di-

1('(LOrde Desarrollo Industrial, Je-
sús Candil. En dicha cita, según un
comunicado de prensa emitido

por los socialistas, han obtenido
"la confirmación de] director ge-
neral de que en las previsiones de
los Presl1p~e"tos Generales del Es-
¡:ada CPGE) del próximo ai\o se
,consignarán 10'.1 miUones de cu.
ros para el desarrollo industrial en
los municipios que conforman la
Bahía de Cádiz".

Según explicaron, habrá dos
modalidades para acceder a las
ayudas: una para ayuntamientos y
entes públicos locales, empresas
públicas municipales, consorcios
públicos (incluido el de la Zona

Franca, la Mancomunidad y Dipu-
tacióo) que tendrán acceso a sub-
venciones a fondo perdido de has-
la un total de :W millones de e'Jros

para el conjullto.
"L~s 80 millones restames están

destinados a subvenciones a em-

presas con el cero por ciento de in-
terés para todo tipo de proyectos
industriales, abarcando desde la

compra de terreno hasta la maqui-
naria de la empresa con cinco años
de carencia y diez ai\os más para la
liquidación del crédito", añadie-
ron en el comunicado. Además,

los diputados socialistas aiíadie-
ron que "las subvenciones se po-
drán consegUIr antes del inicio del
proyecto".

Para los socíalistas gaditanos,
"es Ulla muestra más del cumpli-
miento de la palabra dacla por el
presidente del Gobierno y el PSOE
y el respeto a la decisión del Con-
greso, además de un reconoci-
miento de que la Bahia de Cádiz
necesita un fuerte impulso indus-
trial después del cierre de Delphi"

Por ello, aseguraron estar "muy
satisfechos porque hemos conse-

guido poner en ,alar una propues-
ta parlamentaria que no ha caido
en saco roto, sino que va a posibili-
tar un despliegue industrial sin
precedentes, si las fuerzas sociales
y empresariales lo asumen y se im-
plican"-

Con este mO!lvo y para explicar
la norraati,a, los representantes
socialistos anunciaron ayer que
mantend' án en las próximas se-
manas, junto a la dirección politi-
ea del PSOE, encuentros explicati-
vos con los agentes sociales y eco-
nómicos "que serán ratificados
con la visita del director general
de Desarrollo Industrial, Jesús
Candil, y su equipo a la provincia"

Por último, destacaron que "se
trata de unas cifras espectaculares
nunca vistas".
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Dos nuevos Illayoristasalelllanes
traerán 4.000 turistas a Cádiz
TU! Españacerrara

el año con más de

65.000 viajeros

europeos en la

provincia, un 14

por ciento más

que el año pasado
---'--'-

~~R"!,:.- ~- -.------

. IEREZiCADIZTUl España, agencia

receptiva de grupos de turistas en
la provincia vinculada al gigante
europeo TUl. anunció ayet que ha
cerrado acuerdos con los mayoris-
tas alemanes 12Fly y Vtours para
que empiecen a ofertar viajes a la
Costa de la Luz entre sus clientes.

Las dos empresas no fletarán
vuelos propios en el aeropuerto de
Jerez, sino que aprovecharán los
enlaces de aerolineas y grupos tu-
rísticos que ya existen con el país
germano. Según Emilia Lafuente.
ditectora del destino CoSta de la

Luz para TUl España. ambos ope.
¡'"don':; pod"iln "P',,;;ir en lOtEUa
'os ,.000 ;uri.slastasra fina. del

orOXJ!l10año 1Ila VJvincw, cuyos
hoteles acogen a alrededor de
275.000 alemanes cada año (Ob-
servatorio Turistico)

12Fly, pertenecIente al propio
grupo TUl, ha elaborado un catá-
logo con ios hoteles gaditanos que
,,,in no estaban incluidos entre los

productos de la empresa matriz,
entre los que se encuentran el
apartahotel Tartessus, en Chicla.
na, el Confortel Calas de Conil
-ConU- o el Barceló Costa ballena,
entre otros. "Es un mayorista inte-
resante que trabaja con clientes
más jóvenes de los que son habi.
tuales, que buscan una oferta de
alojamiento diferente, con otra
oferta deportiva, de ocio o de sa.
lud", explicó Lafuente.

La compañía opera en casi todas
las costas españolas y, en su pri-
mer año de actividad en la Costa
de la Luz, podrá vender alrededor
de 3.000 viajes al destino entre los
meses de marzo y octubre, coinci-
diendo con la operativa habitual
de TUl en el aeropuerto de Jerez.

Vtours, por su parte, es un ma-
yorista que comercializa viajes in-
dividualizados. Sus clientes em-
plearan los vueJos regulares auc'
eXI,;,en enJercz, ¡roelo qc,e pod rAn
accedet. al destIno durante lodo el

año, según explicó la responsable
de TUl España en la provincia. Los
primeros viajeras de Vlours ya es.
eán llegando a la zona. La previo
slón del receptivo es que alcancen
los 800 o el millar cuando !malice

la próxima temporada.
Con las dos nuevas incorpora.

Un avión de Candor, vis!o desde un autobús jardinera, en el aeropuerto de Jerez.

I - TEMPO~~ B;J;=-=--=====,-=-=~I
TUlYThomas(ook notendran i

vuelosdirectosa Jerezen invierno
Los mayoristas TUl y Thomas
Caok, principales vendedores de
viajes a la Costa de la Luz en Eu.
ropa, no fletarán vuelos propios
desde Alemania al aerapuerto
de Jerez entre mediados de no-

viembre y mediados de febrera,
coincidiendo con la temporada
mils baja del turismo gaditano.
Fuentes próximas a las empresas
achacaron la decisión a la rees-

tructuración organizativa que
están sufriendo los dos grupos
turísticos, a la necesidad de opti.
InIlar costes y a la falta de capa.
ri(~ad de la plama hotelera gadi.

I tana durante el invierno, con el
cierre de la mayor parte de los

I grandes hoteles vacacionales.
No obsrante, restaron importan-
cia a la decisión y aseguraron

I que podrán mantener e mcluso
mcrementar sus cifras de turis-
tas es re invierno utilizando las

conexiones de la aerolínea AÜ

Berlin entre aeropuertos alema.
nes y Jerez, que se incrementa-
rán en los próximos meses pera
hacen una escala en Palma.
TUl ya ha empleado asientos de
Air Berlin para trasladar a Cádiz
a sus clientes durante las últimas

temporadas, aunque a princi-
pios de año había anunciado su ¡

intención de establecer enlaces i
directos desde Alemania esre in- I
vierno. Agentes del secror con. !
,;aban en que la operación sir-
Vle-a [,lira aliviar!a temporada
baja en los núcleos coste ros. ;
'¡'homas Cook, por su parte reti-

I

rará de Jerez a su aerolínea Con.

dar, que el año pasado mantuvo I
dos vuelos semanales entre no.

v1embre y febrero y transportó a
unos 7.500 viajeras alemanes a
la provincia, según las esp'"
cas ofrecidas por Aena.

ciones, el receptivo :rUI España
prevé cerrar la próxima tempora-
da, la de 2008, con un incremenro
de turistas en la provincia situado
en torno al 5 o 6 por ciento, según
informó ayer Julio García Llama,
director regional de Andalucia,
Cataluña y Levante de la empresa.

TUl, que es el primer canaliza-
dar de viajeros europeos a la pro.
vincia junro a Thomas Cook, va a
cerrar 2007 con más de 65.000

clientes en la Costa de la Luz pro.
cedentes de los distintos paises eu.
ropeos en los que opera.

La cifra supone un incremento
del 14 por ciento con respecto al
año pasado y estuvo propiciada
por la buena marcha de la provin.

. cia en Alemania y por ia incorpo.
ración del mayori".ta rinlandé:; Au.
ri"komatkat, ,'le Da ";;~sp(T",d,)
:1n1i\s ne :J.OlJO¡urisras a CItdl', "él,

su año de estreno. El operador re.
petirá su operativa con vuelas d,.
rectos entre Helsinki y Jeroz.

Los representames de TUl des-
tacaron su apuesta decidida por c I
mercado chino, el mercado de

'~venciones e mcentivos, los cru.
eros y la personalizauón de sus

rutas culrurales en Andalucía.

EQUIPAMIENTOS

Elgolfde
1 Medina,
! pendiente

del decreto

de golf
El Consistorio anulará en

pleno el convenio original

con Malvern, a la espera
de firrnar uno nuevo

AI<TON~~ CANDÓN---

. MEDINA.El Ayuntamiento de

Medina Sidonia llevará a un

pleno extraordinario, que se
celebrará el próximo miérco.
les, una propuesta para la res.
cindir el convenio urbanístico
que el consisrorio suscribió CGn
la sociedad inglesa Malvern
States S.L. el 22 de Octubre de

2004 para construir un campo
degolf.

Esta medida se toma a raizde

la nueva situación que se ha
producido referente a la parali-
zación sobre la construcción de
nuevos campos de golf en la
provincia. A este respecto, Ra.
fael González Estudillo tenien.
re de alcalde del Área de Medio

Ambiente y Urbanismo del
Ayunramiento asidonense, ha
explicado que "los cambios
normatIvos que en esta materia
se han producido, la Leyde Me-

SIGUE ELINTERÉS

La sociedad inglesa

quiere iniciar
conversaciones con el

Ayuntamiento para

readaptar su proyecto

diclas para la Vivienda Protcgi-
da y el Sueio f, principalmente.
la aprobación del Plan de Orde.
nación Territorial de Andalucía
han obligado a la resolución de
mutuo acuerdo del anrerior

proyecto y a la redacción de
uno nuevo".

La sociedad bntánica Mal-

vern Sta te, una vez conocida la
resolución de la Junra de Anda-
lucía sobre la paralizacíón de
proyectos de este tipo, también
mostró en su día su intención
de seguIr adelante con esta ini.
ciativa estudiando un proyecto
alternarivo en la finca POCil
Sangre y ahora deberá iniciar
conversaciones CO'1el Ayunta.
miento para reaclaplar el pro-
jeClo.

En diciembre del año pasado
empresa y Ayuntamiento anuo
.laron el convenio para cons.
tfuir el mayor complejo de golf
v reSlClenual del intenor de la

provinCia, con dos campos de
golf, 2.100 viviendas, tres hote.
les y centro hípico con 0300mi.
llones de inversión



;H'!ir.iQUE FIESTAS

El encendido del
alumbrado y el pregón
inició la Feria de este año
Hasta el sabado, la diversión se concentra en la

Avenida de Españay el recinto del Paseodel

Prado,donde se ha instalado doce casetas

'---"-' '-
lUAN CARLOS PANALn__- -------.eBRlQUE Desde anoche los ubri-
queños disfrutan ya de la nueva
ediCión de su Feria 2007. Las fies-
tas se prolongarán hasta el próxi-
mo sábado, y en esta ocasión
cueJ1(a con dos escenarios princi-
pales para la diversión, la Avenida
de Espafia y el recinto del Paseo
del Prado, donde se han instalado
este año doce casetas.

El encendido del alumbrado ex-

traordinario y el pregón de Atana-
sio Vinalba dieron el pistoletazo
de salida a la feria de este año.

Miles de bombillas y unos diez
mil farolillos de colores naranja y
verde lucen ya en las canes del
centro de la localidad, un recinto
urbano que vuelve a acoger la feria

IIILLAMARTIN EDUCACiÓN
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ubriqueña.
Los actos comienzan en el día de

hoya la una del mediodía con un
pasaeanes a cargo de la Banda Mu-
nicipal de Música, que estará
acompañada de gigantes y cabe-
zudos. En su recorrido los ubrí-
queños podrán disfrutar de este
pasacanes a su paso por la Avenida
de España, la cane San Sebastián,
la Avenida de Diputación y la Pla-
za de la Estrena.

La Delegación de Festejos ha de-
dicado esta primera jornada festi-
va a la Tercera Edad. Con motivo

de eno se ha programado una co-
mida en homenaje al mayor, que
tendrá lugar a partir de las dos del
mediodia en la Caseta Municipal.
El almuerzo será amenizado para
los mayores de la localidad con ae-

film"""'''

Visila del alcalde, José Luis Calvillo. al colegIO de Torrevleja.

tuacié'1 de la Escuela de Danza de,

Patricia fzquierdo, y de una or-
questa musical. En totai asistirán
medio millar de personas, mayo-
res de 65 años, que días atrás reco
gieron su invitación. Ya por la no-
che ofrecerán un concierto Las
Carlotas.

A pesar de que mañana será el
día dedicado a la infancia, con la
celebración de distintas activida-

des, es hoy miércoles cuando los
más pequeños pueden disfrutar de
un descuento en las atracciones de

feria, que durante toda la jornada
tendrán un precio de un euro.

Por su parte, la Asociación Cul-
tural de Amigos del Caballo 'La Ja-
ca' ha organizado un amplio pro-
grama de actividades, que cele-
brarán en el solar de la antigua
Plaza de Toros. Como novedad, los
caballistas pueden pasear de for-
ma organizada hasta la zona más
alta del Paseo del Prado, entre las
cuatro y las sfete de la tarde. Hoy
se entregará un premio en metáli-
co para el mejor caballo al paso.

-----.---------.-.------.--.-------------------..-------------

Obras de mejora en los colegios de
cara al inicio del nuevo curso
-.---------------------
ElISA ARMARIO.------.-.-----

. ViLLA"ARTIN El A)iuntamie~toha
e¡cctlt3do una serie de obras de me-
i~j'a V adecentarr.iemo en los cen-
¡yos educativos de la localidad de

ear8 a la apertura del nuevo curso
'éScolar2.007-2.008.

Una de las intervenciones ha teni-

do como objeto el centro público de
Torrevieja, cuyas instalaciones inte-
nores han recibido una mano de
pintura para adecuarlas al!Dicio dei

curso. Además, los servicios muni-
cipales constatan que se ha realiza-
do el arreglo de algunas averías, la
construcción de una nueva fueme v
el levantamiento de un muro. Lo-s
arreglos se han trasladado también
al centro Elio Antonio de Lebrija,
donde se ha adecentado el mobilia.

rio de aulas y se ha construido tam-
bién una fuente. En el tercero de los

colegios, el Virgen de fas Montañas,
se han píntado unas once aulas al
igual que en el centro de educación

especial Pueblos Blancos, cuyos ac-
cesos se han mejorado, según infor-
ma el Ayuntamiento.

Los trabajos de mejora de las ins-
talaciones educativas del municipio
se han prolongado también al insti-
tuto de Educación Secundaria Cas-
tillo de Matrera. Las obras consisten

en la pavimentación de la entrada
del edificlO, que también ha sido
pintada. El presupuesto entre el
material utilizado y la mano de obra
asciende a unos 45.000 euros.
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ARCOS

~ Caro se reunió con el responsable de la Zona
Franca para invitarlo a participar en El Peral

.La alcaldesa, Josefa Caro, ha invitado a la dirección de la Zona Fran-

ca de Cádiz a que estudie la víabilidad de participar en un futuro en la
ampliación del nuevo polígono industrial El Peral. Así se lo ha hecho
saber al delegado de Zona Franca, José de Mier, en un encuentro cele-

brado este lunes y en ef que particíparon miembros del actual equipo
de gobierno. En el encuentro se avanzó un proyecto municipal para la
creación de un área comercial yde servicios dentro del polígono.

1 ROT:--~---------

I ~ Las 25 Damas del Rosario se preparan para
la designación de la Dama Mayor 2007

u Los preparativos de las fiestas patronales en honor a la patrona, la
Virgen del Rosario se aceleran, ya que serán del 4 al 7 de octubre. Este
año, son un total de 25 chicas, representa mes de diStintas peñas y en-
tidades de la localidad las que formarán la corte de honor de la Dama
Mayor que será designada por el jurado el próximo viernes. Mientras
llega la designación y el primer acto oficial de las fiestas, las Damas
del Rosario realizan distintas excurSlOnes yvisitas. /H.R

- ---.------

UBRIQUE

... La antena de

telefonía se retirará en

los próximos días

ROTA

... Más de un millón
de visitas de media

para la web municipal.El alcalde de Ubrique, Javier
Cabezas, quiso tr"nsmitir ayer
a los vecmos de la calle Nevada
un mensaje de tranquilidad
anunciando que la antena de
tefefonía móvil instalada sin
autorización municipal será re-
tirada por la empresa en los
próximos días. Precisó además,
desde que desde el inicio de las
conversaciones con responsa-
bles de France Telecom Espa-
ña, la antena dejó de estar ope-
rativa. "Una vez tuvo conoci-

miento el Ayuntamiento, se ini-
ciaron los trámites para la aper-
tura de un expediente sancio-
nador", explicó Cabezas- /J.C_P

. La página web del Ayunta-

miento de Rota se SIgue conso-
lidando como un punto de in-
formación, consulta y gestión
para los ciudadanos, según el
delegado de Régimen Interior
y Gob"rnación, Juan Antonio
Liaño Pazos. Con los daros
ofrecidos por el departamento
municipal se estima que la me-
dia de visitas diarias a la web se

van superando y siempre en
torno al millón de internautas

mensuales. Así, durante el mes
de junio, 1a página web recibió
1.200.000 visitas, cantidad que
prácticamente se mantuvo pa-
ra el mes de julio. /H.R
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El portuense Joaquín es uno de los andaluces que han alcanzado la internacionalidad.-~_n - .-----.. -' '--------

Andalucía,a lacabeza
delbalompiénacional
-.- -- --

pos, por tres de Valencia y Madrid.
En Segunda, Andalucía vuelve a
ser lider destacada, con seis equi-
pos, por los tres de Valencia y Pais
Vasco.

De los 740 futbolista s profesio-
nales que componen ias plantillas
de Primera y Segunda División es-
ta remporada, un total de ISO son
andaluces (20,2 por ciento), lo
que supone que uno de cada cinco
profesionales son naÓdos en An-
dalucía.

La hegemonía andaluza en este
capítulo, respecto al resto de co-
munidades esnotable, ya que le si-
gue de lejos Cataluña, con 85 fut-
bolistas en la LFP (11,4 por cien-
to).

Igualmente, y se mira por cate-
gorias, Andalucía es líder en Pri-

mera (S7futbolistas), seguida por
Cataluña (46). Otro tanto ocurre
en Segunda (93 futbolistas), se-
guida por PaísVasco(57).

Por clubes, el Real Betis es el
club de Primera División que más
Jugadores andaluces aporta (10),
seguido del Recreativo de HucJva
(8). Igualmente, el Getafe es el
club no andaluz que cuenta con
más futbolistas del sur (S), En Se-
gunda, el Sevilla Atlético es lider
en el número de futbolistas anda-

luces (18), seguido delXerez (13).
Por provincias, Sevilla es la ciu-

dad andaluza que más futbolistas
profesionales aporta esta tempo-
rada a laLFP (61), seguida porCá-
diz (30), Málaga (25), Huelva
(11), Córdoba (9), Almería (8),
Jaén (4) y Granada (2).

EUROPA PRESS-- - .--..SEVILLA El fútbol andaluz lidera to-
das las estadísticas del balompié
profesional relativas a la tempora-
da que acaba de empezar, según
un análisis realizado por el CEDI-
FI> (Centro de Esrudios, Desarro-
llo e InvestIgación del Fúrbol An-
daluz).

De este estudio se desprende
que el fútbol andaluz encabeza to-
dos los apartados en cuanto al nú-
mero de clubes, jugadores -tamo
en Primera como en Segunda Divi-
sión- y número de técnicos.

Más concretamenre, Andalucía
manda en el panorama nacional
con diez clubes, seguida de Valen-
cia con seis. En Primera, el fútbol
andaluz cuenta con cuatro equi-

SEGUNDA DIVISION B

Acusande
malversar
fondosal
presidente
delAlgeciras

~- .. ..

QUINO LÓPq ---.AlGECIRASDoce extractos de

operaciones realizadas a través
de una tarjeta de crédito a
nombre de Alberto Tenorio Ru-

bio y cuyo titular esel Algeciras
encendió ayer al algecirismo,
hasta el punto de que Julio
Martínez Fírvida y otros socios
anunciaron que presentarán
una denuncia contra el presi-
dente por un supuestOdelito de
malversación de fondos yapro-
piación indebida. El motivo es
que en los documentos, del 30
de junio de 2006 al 30 de junio
de 2007, se reflejan gastos rea-
lizados con la tarjeta, por un to-
tal de 25.000 euros, que pare-
cen corresponder a asuntos
personales del mandatario.

Así, aparecen unos 9.000 eu-
ros de pagos a nombre de Co-
mercial Chapín, que según los
socios corresponde a un club
de alteme; casi 2.800 euros de
gastOsen bares y restaurantes,
400 en tickets de peaiede la au-
topista a Málaga, 6.000 en
combustible en dIstintas esta-
ciones, alquilcrde coches...

Martínez Fírvida, que recal-
ca una vez másque no actúa co-
mo concejal de Deportes sino
como socio, se mostró indigna-
do tras conocer estos datos: "Es

moralmente impresentable
que este personaje esté al fren-
te de nuestro club", dijo.

Por su parte, el presidente Al-
berto Tenorio aseguró que está
tranquilo ante las acusaciones
porque repuso el dinero que
gastó con la tarjeta de crédito.

..'-' ~

TERCERA DIVISiÓN

~ El Industrial busca

apoyo municipal y se
fija en Lolo Hernández.ElJerez Industrial sigue hacien-

do gestiones para apuntalar la
plantilla. Aunque todo depende-
rá en mayor medida de lo que
ocurra en la reunión que hoy
mantendrá en el Ayuntamiento
el presidente Salvador Beato, la
secretaría técnica sigue trabajan-
do y al nombre de Francisco para
la delantera también se ha unido
ahora el de Lolo Hemánelez, cen-
ITocampista que milita en el Conil
y queya perteneció al Industrial.

~ --

PRIMERA ANDALUZA

~ Antonio Niño, única
novedad de la Roteña

para su debut en casa.Tras el triunfo en Tharsis, la
Roteña debutará en casa el do-
mingo a las 18:00 ante La Pal-
ma. Javier Manzano, entrena-
dor de los rojillos, que se con-
fiesa "contento de mi equipo
porque jugábamos en un cam-
po difícil, de albero y pequeño,
no podrá contar con Albadale-
JO, expulsado, ni loslesionados
Bemal, Miguel y Gabri, pero sí

I :O:,:::;:~~:~:~::"
~ Problemas para
Corbeta en el Rota

ante la visita al Conil.PacoCorbeto,entrenador del
Rota, afrontará la visita del do-
mingo a partir de las 12:00 al
Conil, tras el empate de la pasa-
da semana, con problemas por-
que cuenta con la baja segura
de Rafa Macías, expulsado con
dos amarillas, y de Fran, aún
recuperándose. Además, man-
tendrá hasta última hora las

dudas ele Rubén, Raúl y Liaño.

,,'"

IDID ~mm'- mIIB'í;1111
:!~€. me '-

E~ 132 ap2rtarnenros\. 29 viviendasde 2 3 i 4 dormil0nos.

Solariumy terraza

iJrbani2.dCIO¡'¡con piscinay zonasco,nUi1es

" ,.",,'1'1(\' 1 'o,' >.!

f
.""".,. .1io.~

" ~.""

. . ,.'

~...
'1 Antigua
. Rehabitalia S .A,

eno 0"1 P'oa:'IG. K,.., '¿ rjéCii.

,,'.n>' ""j..
..,,""'- ,..",



18 Provincia Rota

---
mformación
MIÉRCOLES 12 Dl SEPTIEMBRe, 2007

VALORACiÓNL:-idelegada de C;ultura realiza un balance sobre las actividades veraniegas

Masiva afluencia en todos
losados delVeranocultural
SatlsfacClóllmUillcipal
con las iniciativasque
han conformado el
programa del Verano

Elprograma tradicional
de actos se ha
cornblnado con
novedades

INFORMACiÓN
ROTA

Montemayor Laynez de los San-
tos, como vicepresldenta de la
FundaciÓn para la Cultura, la) u-
ventudyelDeporte (Jucude) y de-
legada de Cultura, ha querido ha-
cer un balance de cómo han trans-
currido las distintas actividades

que han conformado el progra-
ma del Verano Cultural 2007.

Un Verano Cultural que según
explica la delegada ha tenido el
leto especial de tener que prepa-
rarse en época de elecciones.
li)(lo lo cml supone que hasta que
no se limna el nnevo equipo de
Gobierno se produce una etapa
en la qne no se puede u'abajar de
lleno. No obstan te, el balance es
positivo ponlue el pÚblico, tanto
IOlelÍos como visitan "'s, han acu-
dido masivamente a las convoca-
torias Vhan disfrutado de dos me-
ses repletos de actividades.

Dentro de la programación,
Mon temayor Laynez ha destaca-
do todas aq uellas actividades que
son habituales cada verano ~q~l(:
se han convertido en una cos-

tnmbre para e! pÚblico como son
los Martes Oásicos y Literarios, los
Miércoles Flamencos, con la co-
laboración de la Tertulia flamen-

ca El Viejo Agujeta, las exposicio-
nes en el Palacio Municipal Cas-

Gran afluencia de público en el polideportivo municipal del recinto ferial con el grupo 'El Bicho'.

tillo de Luna, los conciertos y au-
diovisuales de la Banda Munici-
pal de MÚsica, Maestro Enrique
Galán o las representaciones tea-
trales a cargo de los diferen tes ta-
lleres municipales de teatro, ade-
más del cine infantil y los títeres,
para los más pequel10s.

La teniente de alcalde delega-
da de Cultura también ha queri-
do hacer una mención especial
de! concierto de canto y Órgano
que ofrecieron Rafa Chia y Miguel
A. Carcía, ya que supone la opor-
tumdad de dis!i-utar de la mÚsICa
del órgano de la parroquia de la
O. S;--",-.a.l1¡¡éüci" de púi:Jiico tuvo
también el concierto realizado en

el poli deportivo municipal del re-
cinto ferial por el gmpo El Bicho
o la zarzuela La rlelm.anOJode rosa.s
en el auditorio Alcalde Felipe Be-
nítez. Igualmente especial resul-
tÓel concierto Coplas por Cill, una

producción de Miguel Ángel Car-
cía Cossío, hennano de Selu, que
unió aJuan Carlos Brihuega Car-
11,aJosé Migue! Co\1SoM(",,~aJosé
RamÓn de Castros RLllrWnlya Da-
niel Obregón Dan¡ para inter-
pretar temas de grandes autores
}'poetas del Carnaval de Cádiz por
bulerías, tangos, rumba, z.,mbra,
tanguillos, boleros, habaneras,
swing, alegrías y baladas.

Laynez ha querido agradecer a
todos los vecinos de Rota que han
tenido que soportar las molestias
ocasionadas por muchas de estas
actividades, como es d C;::;8~C :c;

de la plaza de las Canteras, la pla-
za de España o la plaza Bartolomé
Pérez, su paciencia y compren-
sión.

Según ha explicado la delega-
da de Cultura se ha procurado res-
petar los horarios al máximo, ya
que desde el Ayuntamiento son

.- ~--_......_.._-

conscientes de que muchas per-
sonas prefieren e! descanso. Para
la responsable del área, el Verano
Cultural pretende completar la
oferta de turismo de calidad que
realiza nuestro municipio ofre-
ciendo alternaÜvas para el ocio}'
el tiempo libre.

En otro orden, la delegada de
Cultura también quiso agradece!
a los trabajadores municipales de
los disr;ntos departamentos su es-
fuerzo, ya que son dos meses muy
intensos de trabajo, llenos de ac-
tividades que se desarrollan el' di-
rerentes escenarios. De cara al pró-
ximo alÍo, uno de los aspectos en
los que se quiere trabajar es en la
organizaciÓn de más espectácu-
los dentro del auditorio para de
este modo, ciar a conoceres!as ins-
talaciones y disfrntar de las mis-
mas, segÚn informó la delegada
municipal de Cultura.

VIAJEUn stand se instaló en el recinto para dar a conocer al municipio

Más de 800 personas participaron
en el Día de Rota en Isla Mágica
INFORMACiÓN
ROTA

RoteÚos y visn;mtes \'()Ivieron a
responden m aÚo más a la cita con
el parque temático .sevillano de
Isla IV:"giea,participand,) en el Día
de I(ot;, er, Isla Mág;c" !jwóc ev
L-l""I"1 el do¡¡¡in(;o ofreciendo la
¡" po."bilidad de pasar un día en
estc parque telmitico por un mÓ-
din' precio.

l.a delegada dc'Tunsmo, María
dd Carmen I.ayuez Bernal, pac-
ticipÓ en este día acomfJal1ando
a los más de 800 vecinos que dis-
frutaron de estajornada, que se
desanollaba por octavo año con-
secuÜvo.

Así, un total de catorce auto-

huses partieron a primera horá de
la InaÚana desde la explanada de
Ren/" hasta llegar al parque te-
nÜtico sevillano, donde los role-
Úos pudieron disfrutar de los aU"-c-
Ü",;, de c.ste parque, ;esícomo de
'as n"vedadesque Lsla!\I:íg1Glprc.
"",,;¡I)<, en estc af.o. coinÓficn-

do cou su décimo aniversario, y
entre las que se citan el nuevo es-
penáculo del Lago, la nucvaatI,>c-
cilin Capitán Balas, l;esnuevas pe-
lícuh1S en Dimensión 4 y Cine-
mociÓn, o la atracción de El Fuer-
te totalmente renovada.

En est,! ocasiÓn. tal v como se

an unciara por parte de'represen-
tantes del parque temático, y
como una fonna de corresponder

a la masiva respuesta que ¡,,, veni-
do ofreclCndo la localidad a esta
iniciativa, Isla Mágica premió al
visitante roteÚo nÚmero 10.000,
que resultó ser l;¡ familia de Ca-
yeLano Ruiz, que a su entrada al
p,mlue fue oh¡e.o de U" recibi.
micnto muy cSfn:¡al por r ane de!
p;¡rque,}' fue invitada a un al-
nmerzoyobsequiadacon regalos.

Por otro lado, la FtllldaClÓn Mu-

nicipal de 'Tulismo también par-
ticipÓ activ<Irneme en este día con
la instalaciÓn de un stand de pm-
moción turística en Isla Mágica a
través de! cual se dio a conocer al

lllunicipio entre las distintas per-
son;es procedente principalmen-
te de toda Andalucía, Extrema-

OCIO Y FORMACiÓN

Igualdad
presenta
los cursos y
talleres para
este curso

INFORMACiÓN
ROTA

La delegada para la Igualdad,
María de los Angeles Sánchez,
ha presentado l;es actividades
para este curso, que se recogen
en un folleto que se puede ad-
qtúrir en las dependencias de
la Delegación.

Las Aulas Abiertas, de octu-
bre a mayo, darán cabida a más
de 500 personas y se dividen en
distintos talleres como inglés,
alemán, yoga, coro, óleo, sevi-
llana, guitalTa, confecClón,!'i-
lates o bailes emre otros. L;es
Aulas Abiert;es pretendw res-
ponder a las ncc,'sida,tes, "'IS-
tos y preferencias de los de-
mandantes.

Desde el17 al2 1de este mes

se pueden presentarlas solici-
tudes en la sede de la Delega-
ción en horario de nueve de la
mañana a dos de la tarde.

Existen otros cursos y talle-
res, con capacidad para unas
300 personas, que se irán rea-
lizando en plazos determina-
dos a lo largo del año y para los
que, en algunos casos, como el
taller de auto maquillaje y de
psicología, los interesados pue-
den cursar va la solicitud.

El Anuario de Salud se (livi-
cle en dos bloques, el primero
destinado a los más jóvenes al
abordar La. sexualidad y el amor
en k! adolesc.encia. El segundo
bloque será una campaña de
sensibilización para preve~i!'
ei cáncer de mama.

También se mantendrán las
campañas institucionales,
como son e! Día de la Mujer;
e! Día de la Salud de las MI~e-
res y el Día de la No Violencia
contra las Mujeres.

LIs acÜvidades de tarde con-

taráu con un senicio de guar-
dería gratuito.

Más de 800 personas participaron en la visita al parque temático.

dura o de Portugal que visitarou
el parque durante lalornada

Elclimaa¡,~"clable)'el bueu ,uu-
biente reinaron eu este día, que
se desarrolló con total uonuali-

-.

dad, h'L'ta que sobre las once dc
la noche y una vel concluido el
nuevo especuíClllo del lago y los
luegos artificiales, los participan-
tes iniciaron el regreso.


